

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU 13 AVRIL

ORDRE DU JOUR

MOTIONS

1. *Lapointe, L.-A.*—Pour abroger la règle No. 63 relative à la question préalable. (17 fév.)
2. *Lapointe, L.-A.*—Pour un règlement au sujet d'un emprunt de \$5,000,000. (21 fév.)
3. *Laviolette*—Pour abroger une certaine résolution du Conseil adoptée le 11 août 1907. (2 mars.)
4. *Gadbois*—Pour abroger certaines résolutions du Conseil. (2 mars.)

REGLEMENTS

5. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No. 299 *re pain*. (Martin, M.) (17 fév.—*imprimé*.)
6. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie du chemin de fer des Comtés du Sud de pénétrer dans la ville (Martin, J.-B.-A.) (17 fév.—*imprimé*.)
7. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270 concernant la voirie. (N. Lapointe.) (17 fév.—*imprimé*.)
8. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de nommer une Commission consultative. (Larivière.) (17 fév.—*imprimé*.)
9. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 33 *re chiens*. (Guay.) (21 fév.—*imprimé*.)
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir un fonds de pension pour les employés municipaux. (Gadbois.) (21 fév.)
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 fév.—*imprimé*.)

RAPPORTS

12. *Voirie*—Pour effacer les lignes homologuées de la rue LeRoyer. (9 mars.)
13. *Voirie*—Pour effacer la ligne homologuée de la rue St-Jean-Baptiste. (9 mars.)

MOTION

14. *Dagenais*—Pour amender et codifier les règlements relatifs à l'hygiène. (9 mars.)

REGLEMENTS

15. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re bibliothèque technique*. (Lévy.) (2 mars—*imprimé*.)
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de constituer une commission d'ingénieurs *re conduits*. (Lapointe, L. A.) (2 mars—*imprimé*.)
17. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 *re édifices*. (Leclaire.) (2 mars—*imprimé*.)
18. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 344 *re entretien des trottoirs pendant l'hiver*. (Lavallée.) (2 mars.)

RAPPORT

19. *Finances*—Pour prolonger le privilège de M. O. Limoges *re carrière*. (23 mars.)

MOTIONS

20. *Lapointe, L. A.*—Pour un règlement concernant l'enlèvement de la neige, etc., par la Cie des Tramways. (23 mars.)
21. *Proulx*—Pour amender le règlement No. 50 *re voitures*. (23 mars.)
22. *Mercier*—Pour amender le règlement No 260 *re édifices publics*. (23 mars.)
23. *Mercier*—Concernant le règlement relatif aux édifices sur certaines rues. (23 mars.)

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING, 13th OF APRIL

ORDER OF THE DAY.

MOTIONS

1. *Lapointe, L. A.*—To repeal Rule No. 63 anent previous question. (17th Feb.)
2. *Lapointe, L. A.*—For a by-law in connection with a loan of \$5,000,000. (21st Feb)
3. *Laviolette*—To repeal a certain resolution of Council of 11th Aug. 1907. (2nd March)
4. *Gadbois*—To repeal certain resolutions of Council. (2nd March)

BY-LAWS

5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 299 *re bread*. (M. Martin.) (17th Feb.—*printed*)
6. 2nd and 3rd reading of by-law to allow Southern Counties Ry. Co. to enter the City. (J.-B.-A. Martin.) (17th Feb.—*printed*)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 270 *re roads*. (N. Lapointe.) (17th Feb.—*printed*.)
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law for the appointment of an Advisory Board. (Larivière.) (17th February)—*printed*.)
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 33 *re dogs*. (Guay.) (21st Feb.—*printed*)
10. 1st, 2nd, and 3rd reading of a by-law to establish a civic pension fund. (Gadbois.) (21st Feb.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier.) (21st Feb.—*printed*)

REPORTS

12. *Road*—To erase homologated lines of LeRoyer Street. (9th March.)
13. *Road*—To erase homologated lines of St. Jean Baptiste Street. (9th March.)

MOTION

14. *Dagenais*—To amend and codify the by-laws *re health*. (9th March)

BY-LAWS

15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re technical library*. (Lévy.) (2nd March—*printed*)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a Board of Engineers *re Conduits*. (L. A. Lapointe.) (2nd March—*printed*)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re buildings*. (Leclaire.) (2nd March—*printed*.)
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 344 *re care of sidewalks during winter*. (Lavallée.) (2nd March.)

REPORT

19. *Finance*—To extend privilege of Mr. O. Limoges *re quarry*. (23rd March.)

MOTIONS

20. *Lapointe, L. A.*—For a by-law anent the removal of snow, etc., by M. S. R. Co. (23rd March.)
21. *Proulx*—To amend by law No. 50 *re vehicles*. (23rd March.)
22. *Mercier*—To amend by-law No 260 *re public buildings*. (23rd March.)
23. *Mercier*—Anent the by-law *re buildings on certain streets*. (23rd March.)